

de l'an dernier. Seront-ils aussi nombreux cette année ? Dieu seul le sait et pourrait nous le dire. Mais, si cette cruelle incertitude du lendemain est un des problèmes angoissants de toute année qui commence, du moins l'année nouvelle, sans se livrer entièrement à nos recherches, nous laisse cependant entrevoir plus d'un heureux présage.

Ne sera-t-elle pas, en effet, l'année du premier Congrès Eucharistique tenu sur le sol du Nouveau-Monde ? l'année privilégiée pour nous ? Nous verrons, en effet, une de nos grandes villes canadiennes, faire au Dieu de l'Hostie un triomphe qui rappellera, nous l'espérons du moins, ceux des Congrès précédents.

Or, comment douter qu'une année qui verra se multiplier au sein de notre Eglise du Canada les paternelles bénédictions du Vicaire de Jésus-Christ et les triomphales conquêtes de Jésus-Hostie, ne soit une année pleinement heureuse pour tous, et, en particulier, pour nos lecteurs et les associés des Œuvres Eucharistiques ? Cette année vous apportera, plus abondantes que jamais, les bénédictions de Jésus, vivant au milieu de nous, sous l'humble voile de l'Hostie. Ce divin Maître va ouvrir largement son cœur, source de toutes grâces, en faveur de notre pays, afin de répandre sur chacun ses faveurs de choix. Tous unis autour du Tabernacle par la même foi, nous le sommes également par le même désir, toujours plus ardent, d'aimer Jésus-Hostie et de réparer les mépris, les outrages et les sacrilèges qui sans cesse se renouvellent autour de son Sacrement d'amour. Notre Seigneur compte sur nous, cette année ; il veut que notre amour envers l'auguste Sacrement de nos autels s'accroisse

